

西始良校区コミュニティ協議会だより

あらニユータウン

向こう三軒隣、気配り助け合い

第11号 平成29年1月1日

発行 西始良校区コミュニティ協議会
始良市西始良一丁目22-3 TEL 0995-73-8415
発行人 会長 財津 健二



くすみん

2017 西始良



平成 28 年 12 月撮影

新年のお喜びを申し上げます

今年も気配り助け合いで

楽しい元気な西始良にいたしましょう

新年のごあいさつ

副会長 桐野 弘城



明けましておめでとうござります。皆様お揃いで、よい正月をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、コミュニケーション部の各専門部が所管の行事に知恵を絞り、少しでも皆様に喜んでいただけるように頑張りました。

地域づくり部のレクリエーション大会は、天候不順のため中止になりましたが、夏祭り・文化祭は、大変盛況となりました。健康部のグラウンドゴルフ大会とペタンク・ソフトバレー大会は、盛り上りました。ペタンクチームは、姶良市の大会で優勝しました。

福祉部では、四サロン合同で世界遺産の仙巖園・関吉の疎水溝を見学し、勉強になりました。青少年育成部は、十五夜祭りや青少年意見発表会を主催し、意見発表会では、子供たちの素晴らしい発表に感動しました。このような活動ができたのも皆様の御支援・御協力のお陰です。感謝申しあげます。今年もよろしくお願ひいたします。

光輝く子供たち

第一回西始良校区意見発表会 <青少年育成部>

十一月十九日（土）小学校体

発表者名と題名は、次のとおりです。

山本 敦貴（西始良小一年）

「ふるさとたんけんたい」

三嶋 悠人（西始良小二年）
「シカさんたちへの手紙」

茶圓 優太（西始良小三年）
「大すきな虫」

平瀬 心花（西始良小四年）

「わが家は地球防えい隊」

木山 友陽（西始良小五年）
「初めてのバス帰省」

草原 優磨（西始良小六年）
「富士山登山」

井出 現己（重富中一年）
「我が家のお盆の風習」

長谷川京香（重富中二年）
「生徒会選挙で変わられた私」



賞状を手に喜ぶ発表者たち



大勢の前で堂々と発表する木山君



感謝の賞状を受ける平瀬さん



発表後、喜びのパチリ！三嶋君



熱心な発表を熱心に聴く

発表作品

ふるさとたんけんたい

一ねん やまもと あつき

「いいにおい。しおもはいつて
いないのに、おいしいな。」

かつおぶしのだしでつくつただ
しじるをのんだとき、ちよつと
びつくりしました。これは、こ

としのなつやすみに「じょくの
ふるさとたんけんたい」にかぞ
くでまくらざきにいつたときの

ことです。ぼくのうちのみそし
るもかつおぶしでだしをとるの
はしつていたけど、あじをつけ

いんだとびつくりしました。

「ふるさとたんけんたい」には、
ばすのつてまくらざきにいき
ました。はじめてだつたので、
いくまえからとつてもどきどき
しました。

まくらざきのほてるについた
ら、まず、かつおぶしについて
はなしをきました。かごしま
は、にほんで一ぱんたくさんか
つおぶしをつくつているとい
うことをしりました。かごしまが

一ぱんつてうれしいなとおもい
ました。それから、かつおぶし
のそむりえのなかはらさんが、

だしじるをつくつてくれて、あ
じみをしました。

「ううん、おいしい。」

ぼくのうちのみそしるのだしと
いつしょだとおもうと、とつて
もうれしくなりました。

つぎは、かつおぶしをけざる
たんけんです。ほかのかぞくと
きょうそだつたので、ぼくは
あせがたらだらでるくらいつ
しょうけんめいげずりました。

一ばんになれなくてくやしかつ
たけど、おもしろかつたです。

おひるから、えいちょうにむ
かいました。さつまいもほりを
するためです。ぼくは、

「こんなにあついのに、さつま
いもがあるのかな。」

とすこしふあんになりました。
さつまいもばたけにつくと、は
たけはとてもひろくでおどろき
ました。とつてもあついひでし
たが、ぼくはわくわくしました。

「かごしまが、にほん一大とい
うことをしてほしいし、た
くさんたべてほしい。」

これからぼくもかつおぶしや
さつまいもをたくさんたべて、
おいしさをつたえていきたいで
す。

「かごしまが、にほん一大とい
うことをしてほしいし、た
くさんたべてほしい。」

まくらざきのほてるについた
ら、まず、かつおぶしについて
はなしをきました。かごしま
は、にほんで一ぱんたくさんか
つおぶしをつくつているとい
うことをしりました。かごしまが
一ぱんつてうれしいなとおもい
ました。それから、かつおぶし
のそむりえのなかはらさんが、
とおしえてくれました。すると、



元気よく発表するやまもと君



笑顔で募金する親子

- ① お小遣いを手にした小さい子供たちも募金に応じていました。このような善意が幸運をつくつていくことであります。
- ② 忙しい買い物客やお小遣いを手にした小さな方々、小学生のスポーツ少年団、中学校の生徒会などこの活動に御協力いただきました。この熱意に応えるように、
- ③ 爽快感で楽しく
- ④ 視野に入つて話す
- ⑤ 聞こうとしている姿勢を示す
- ⑥ ゆっくりと一つずつ話す
- ⑦ なじみのある言葉を使う
- ⑧ 本人が好むことやなじみのあることを話題にする
- ⑨ 不安や不快を感じていないか 注意をはらう
- ⑩ 本人に必ず聞く、たずねる、確かめる

福祉部に賛同いただきました三十名の方々、小学生のスポーツ少年団、中学校の生徒会などこの活動に御協力いただきました。この熱意に応えるように、

十一月十三日と十二月十八日にタイヨー重富店とクッキー始良店の御協力のもと、店頭で募金活動を行いました。

福祉部に賛同いただきました三十名の方々、小学生のスポーツ少年団、中学校の生徒会などこの活動に御協力いただきました。この熱意に応えるように、

善意広がる 共同募金

認知症サポータ 養成講座

福社部

十一月三十日(水)西集会所で、市地域包括支援センターから五名の講師を招いて開催しました。

講師からは、①認知症とは②事例紹介③認知症への対応の仕方などの講話があり、約四十名の参加者は、質疑もしたりして理解を深めようとする姿がみられました。



大事な話が続きます

これから行事予定

- 高齢者グラウンドゴルフ大会（福祉部）
3月5日（日）中央グラウンドで
※グラウンドゴルフと懇親会
 - 歩こう・走ろう会（健康部）
3月12日（日）サボーランドで
※ついでに桃の花の鑑賞とおいしいぜんざいのふるまい
- 期日が近づきましたら、各部から案内します。大勢の参加をお待ちいたします。

事務局からのお知らせ

空き巣ねらいに注意

最近、校区内で複数件発生しています。鍵をこわしたりして侵入しているようです。日頃から防犯に努め、被害に遭わないよう努めましょう。

また時節柄、火災の予防にも日々心掛けましょう。

新年のカレンダーを作成しました

始良二ユータウンの航空写真を載せたのを、各自治会集会所に配布しています。

これを個人で希望される方は、事務所へ御連絡ください。

編集後記

今回は、一面全体に始良二ユータウンの航空写真を掲載してあります。三十九年間で発展してきた姿が伺えます。保存して御活用ください。

一年生の山本君が、意見発表会でふるさと自慢をしていました。始良二ユータウンの自慢も見つけたいものです。